



4 Pièces

104 m²

Réf. V0530AN

5 500 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Remarquable appartement situé au dernier étage d'une résidence de standing, larges terrasses offrant une vue panoramique sur la mer et les montagnes. L'appartement bénéficie de superbes terrasses pour un total d'environ 250 m², coin lounge, jacuzzi et solarium. Il se compose d'une entrée, séjour et salle à manger, cuisine équipée, deux chambres doubles en-suite avec salle de douche. Une chambre single avec salle de douche. Deux garages et une cave au sous-sol. La résidence est idéalement située à pied des plages et restaurants du Cap d'Antibes.

Remarkable apartment located on the top floor of a luxury residence, large terraces offering a panoramic view of the sea and the mountains. The apartment benefits from superb terraces for a total of approximately 250 sqm, lounge area, jacuzzi and solarium. It consists of an entrance, living room and dining room, fitted kitchen, two en-suite double bedrooms with shower room. A single bedroom with shower room. Two garages and a cellar in the basement. The residence is ideally located within walking distance of the beaches and restaurants of Cap d'Antibes.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

